

# Le supermarché Coccinelle a enfin ouvert ses portes

Une nouvelle enseigne a ouvert ses portes ce vendredi à Rivières. Coccinelle Supermarché a pris la relève de l'enseigne Casino, liquidée fin septembre 2024. Un rendez-vous réussi avec la clientèle, qui est venue nombreuse pour l'occasion.



KILIAN KUENY  
k.kueny@charentelibre.fr

(abonnés).

## ÉCURAS

### Soirée théâtrale

C'était triste de voir l'ancien Casino fermé comme ça», assure Fabrice Bruno, qui a déjà signé le document pour faire sa fidélité.

«On n'aurait pas pu faire ça pour nous», lance Katia Sale à Fabrice Bruno. L'ouverture du supermarché a été «un exploit» pour le monde, on a besoin de maintenir le côté plus «familial et accueillant» des lieux.

Fabrice Bruno et ses salariés, tous deux de la commune, ont commencé la période de rodage. Après une première magasin et surtout, le faire dans le temps. Mais le mesure aussi tout le chemin. «On a monté le supermarché en seulement trois semaines, on a fait un exploit», se ré-

sume Sébastien Mousnier, trésorier. «Le Conservatoire des espaces naturels de Nouvelle-Aquitaine et Charente Nature organisent une sortie nature à la rencontre des rapaces nocturnes. Le rendez-vous est fixé le vendredi 14 mars à partir de 20 h. Au programme: la vie des oiseaux nocturnes et de la nuit en général sur la réserve naturelle régionale de la vallée de la Retraudie. Inscription obligatoire: wchey-rezey@cen-na.org ou 06 52 24 25 09. Gratuit. Lieu: Nicolas Bazire au 06 69 77 74 60. des bottes ou des chaussures de marche.



Le Conservatoire des espaces naturels de Nouvelle-Aquitaine et Charente Nature organisent une sortie nature à la rencontre des rapaces nocturnes. Le rendez-vous est fixé le vendredi 14 mars à partir de 20 h. Au programme: la vie des oiseaux nocturnes et de la nuit en général sur la réserve naturelle régionale de la vallée de la Retraudie. Inscription obligatoire: wchey-rezey@cen-na.org ou 06 52 24 25 09. Gratuit. Lieu: Nicolas Bazire au 06 69 77 74 60. des bottes ou des chaussures de marche.

## MARTHON

### Débat autour du film «Apprendre» au Silverado

Vendredi 23 février, à 20 h 30, au Silverado,



Le supermarché Coccinelle, qui a remplacé Casino, a ouvert ses portes à Rivières. CL

Tourneur. La discussion tourne vite autour des nouveaux aménagements des locaux, qui proposent de nombreux produits sur près de 900 mètres carrés de surface. S'il est contente de caisse. Et qui a consacré une bonne partie de sa matinée à l'accueil des clients, à la distribution de prospectus et de cartes de fidélité.

«On ne doutait pas que la clientèle serait au rendez-vous», note, pour sa part, Ingrid Courtois, qui vient juste de donner un coup de serrure à l'entrée du magasin. Elle aussi est une ancienne de Casino, elle y a travaillé pendant près de neuf ans.

«Je suis tellement contente de revoir d'anciens clients, on a l'impression de n'être jamais partis», explique la jeune femme, qui a travaillé trois années pour Casino, elle y a travaillé pendant près de neuf ans.

## Trois semaines de préparation

«Je suis heureux, surtout pour mes voisins qui sont âgés», se réjouit Bernard Marand. «Pour eux, aller à Bruno, comme Aurélie Brousse. «Je suis très contente de revoir pour Casino. Elles sont quatre à avoir postulé auprès de Fabrice Bruno, comme Aurélie Brousse.

«Je suis tellement contente de revoir d'anciens clients, on a l'impression de n'être jamais partis», explique la jeune femme, qui a travaillé trois années pour Casino, elle y a travaillé pendant près de neuf ans.

## MONTBRON

### Le club de handball cherche des volontaires

L'AMSL (Amicale montronnaisse des sports et loisirs), principalement connue pour son club de hand, a été fondée dans les années 1970 par Albert Livert. Le club a eu son heure de gloire de 1992 à 2002 où son équipe phare jouait en Excellence régionale et même en pré nationale en 1998 et 1999. Depuis, le club a subi, comme dans beaucoup d'associations, l'usure du temps et la fatigue des bénévoles. Pour survivre, le club a dû s'unir avec celui de Périgueux en 2010. Ici aussi, le temps, l'usure ont fait leur

œuvre. En février 2024, une assemblée générale avait entériné la cession. Début juillet 2024, une poignée de bénévoles a repris courageusement le flambeau. «Ce sera peut dommage qu'un club cinquantenaire dont la salle porte le nom de son créateur, Albert Livert, disparaît», proclame Nicolas Bazile, le nouveau président du club. Depuis le début de la saison, le club aligne quatre équipes de jeunes de 9 ans à 15 ans, une équipe senior garçons, une équipe senior filles et une équipe hand loisir. «Le club a pu reprendre grâce à la municipalité

et à nos sponsors locaux qui nous apportent leur soutien», poursuit le président.

La nouvelle équipe dirigeante est composée entre autres de : Nicolas Bazile, président, d'Erica Nadaud, secrétaire, d'Emilie

Contac-

## PRANZAC

### Conseil municipal mardi

Le conseil municipal se réunit mardi 13 février à 19 h. À l'ordre du jour : droits de préemption urbains, délibération autorisant le maire à engager, liquider et mandater les dépenses d'investissement dans la limite du quart des crédits inscrits au budget 2024, création d'un poste de rédacteur territorial, attribution d'une subvention exceptionnelle pour le financement d'une classe découverte à Saint-Lary des enfants du RPI Bunzac - Pranzac, adhésion au syndicat mixte ouvert AGEDI et adhésion à l'agence technique départementale ATP6, informations et questions diverses.